

Mahasiswa KKN PMMK Turut Bantu Bagikan 13 Ribu Paket Sembako



Nur Rafika Sari Daulay (dua dari kanan), Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang melakukan KKN PMMK ikut serta membagikan bantuan sembako kepada warga, FOTO; IST

UNIMALNEWS | Padangsidimpuan - Pelaksanaan KKN Universitas Malikussaleh yang memberikan banyak pilihan skema menjadikan para mahasiswa lebih leluasa dan fleksibel dalam memilih tempat dan lokasi untuk melakukan pengabdian selama 1 bulan lamanya. Seperti yang dilakukan oleh Nur Rafika Sari Daulay mahasiswa Program Studi Teknik Industri yang memilih skema KKN Program Magang Kerja Sama (PMMK). Nur Rafika memilih melaksanakan KKN di Dinas Perdagangan Kota Padangsidimpuan.

Program pengabdian yang dibuat selama KKN disesuaikan dengan program yang ada di dinas tersebut. Karena saat ini Indonesia sedang menghadapi wabah Covid-19, maka program banyak diarahkan kepada pencegahan penyebaran virus tersebut. Dalam melaksanakan KKN ini, Nur Rafika dibimbing oleh Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Deassy Siska MSc.

Saat ini Pemerintahan Kota Padangsidimpuan sedang berupaya melakukan pencegahan penyebaran wabah Covid-19. Salah satu upaya yang dilakukan adalah membagikan bantuan paket sembako kepada masyarakat Kota Padangsidimpuan yang terdampak akibat wabah pandemi Covid-19. Sembako yang dibagikan dituju kepada masyarakat yang kurang mampu seperti misalnya pedagang yang tidak lagi berjualan akibat covid-19. Adapun paket bantuan yang diberikan antara lain beras 8 kg, telur 2 papan, minyak goreng 2 liter, mie instan 1 kardus dan masker.

Nur Rafika selaku mahasiswa Unimal yang melaksanakan KKN PMMK di dinas Perdagangan Kota Padangsidimpuan ikut serta dalam kegiatan Pemerintah Kota Padangsidimpuan dalam pembagian sembako kepada masyarakat. Pendistribusian bantuan disalurkan secara bertahap kepada masyarakat yang terdampak wabah pandemi Covid-19.

Nur Rafika kepada *Unimalnews*, Rabu (6/5/2020) menyebutkan bantuan yang disalurkan sebanyak 13.107 paket sembako dan dibagikan keenam kecamatan yang ada di Kota Padangsidimpuan yaitu Kecamatan Padangsidimpuan Utara, Padangsidimpuan Tenggara, Padangsidimpuan Selatan, Padangsidimpuan Batunadua, Padangsidimpuan Hutaimbaru dan Padangsidimpuan Angkola Julu.

Menurut Nur Rafika, dengan adanya bantuan paket sembako dari pemerintah sangat bermanfaat bagi masyarakat yang terdampak Covid-19, karena semenjak adanya iimbauan untuk tetap di rumah saja mempengaruhi penghasilan masyarakat yang bekerja dengan penghasilan upah harian atau pun masyarakat yang kehilangan pekerjaan.[rym]

Tanggal: 07 May 2020

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Teknik Unimal](#), [KKN](#),